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日 時：平成25年8月22日(木) 8:50～16:40 

参加者：5組10名（男子2名・女子3名） 

                         
 
Q１．今日の「親子で環境学習バスツアー」を何で知りましたか？ 
 
 
 
 
 
 
 
 
Q２．今日、「親子で環境学習バスツアー」に参加してどうでしたか？ 

 
 
 
 
 
 
Q３．どんなところが楽しかったですか？ 
 
・西部総合処理センターの見学 
・埋立地が見れたところ。ごみ処理場の作業が見れて（以前見れなかった所）とて

も良かった。 
・埋立処分地が凄かったです。普段見れない所や行けない所に行けて楽しかった。 
・埋立地に行けたこと。 
・実際に神戸沖埋立処分地や西部総合処理センターを見学できたこと。 
 
 
Q４．またこのような企画があれば参加したいですか？ 
 
 
 
 
 
 

学校の掲示板 0組 0％ 
市政ニュース 4組 80％ 

市のホームページ 0組 0％ 
その他 1組 20％ 
回答なし 0組 0％ 
合   計 5組 100％ 

楽しかった 5組 100％ 
楽しくなかった 0組 0％ 
わからない 0組 0％ 
合   計 5組 100％ 

参加したい 5組 100％ 
参加したくない 0組 0％ 
わからない 0組 0％ 
合   計 5組 100％ 
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Q５．本日のバスツアーを通して、ごみの減量やリサイクルについて学べましたか？ 
 
 
 
 
 
 
Q６．今日の感想や意見、今後してほしい企画があれば書いてください。 
 
・ごみの分別について、家庭の中からできることを少しずつ実行していきたいと思

いました。 
・埋立の事など知らなかった事がいくつもあったので、とても勉強になりました。

ペットボトルは、袋に入れない方が良い事もわかったので、スーパーなどのリサ

イクルＢＯＸに持参するようにしたいと思います。今日は、色々とお世話になり

ありがとうございました。また、下にも子供がいますので、このような企画がそ

の時あれば、ぜひ参加させたいと思います。 
・説明が分かりやすかった。なかなか見学することが出来ない場所を見学すること

ができ、貴重な体験でした。子供と同じく勉強になりました。たくさんの人にも

見て頂いて、ごみ減量やリサイクルをもっと一人一人心がけていかなければいけ

ないと、改めて思いました。各部の方々にお世話になり、ありがとうございまし

た。 
・２回目ごみ処理センターに行った時、改めてごみ処理センターで働いている人達

は凄く大変だと思いました。ごみの出し方について、考える良い機会になりまし

た。分別する事により、ごみ減量に繋がるので、出来るだけ分別するようにして

いきたいです。神戸市に知り合いがいるので、ごみの分別が西宮でもいづれ細か

くなるだろうと思っていましたので、プラごみの分別は抵抗がありませんでした。

ごみ袋が指定の物にならなくても減量目標達成出来るよう協力していきたいです。 
・ごみにならない物を、これから選んで買いたいと思います。今日、見たことや学

んだことを友達にも伝えたいと思います。楽しかったです。市の美化企画課、大

阪湾広域臨海整備センター等各場所で専門の方がごみ問題に取り組んでいること

が良く分かりました。一個人として出来ることは最大限していきたいと思います。

とても暑い中、危険のないようにご配慮頂き有難うございました。 

学べた 5組 100％ 
学べなかった 0組 0％ 
わからない 0組 0％ 
合   計 5組 100％ 


